

Semana Santa. — Con gran afluencia de forasteros y con el fervor tradicional de nuestra población han transcurrido los días santos en los que cabe destacar la celebración del Domingo de Ramos, en el que junto a la solemnidad litúrgica de la Bendición de Palmas, y procesión, que llenó de color a la jornada, se renovó la tradición de los «tortells» y «pastas del Ram», día en el que los padrinos entregaron a sus apadrinados, siguiendo antiquísima tradición el consabido y no menos esmerado «tortell»

El Jueves Santo, mitad día laborable, y celebración litúrgica por la tarde, revisió toda la solemnidad austera que señala el nuevo rito, tanto en las iglesias filiales, como en la Parroquial de San Félix, en la cual, presidió el actual Ministro de la Vivienda, D. Pedro Gual Villalbí, junto con las primeras autoridades locales.

Las visitas a los Monumentos Eucarísticos fueron numerosísimas.

También, y siguiendo vieja costumbre, fué visitado el Campo Santo, rindiendo así un piadoso recuerdo a nuestros deudos, en estas jornadas de amor.

El Viernes Santo, bajo un día gris, se desarrolló con las celebraciones religiosas de la Crucifixión del Señor.

El Sábado Santo, la Vigilia Pascual iniciada a las 11 de la noche, con las bellas y emotivas ceremonias del Fuego, Cirio Pascual, canto del Pregón, Lecciones y Letanias de los Santos y Bendición de las Fuentes Bautismales y renovación de las promesas del Bautismo, canto de la segunda parte

de las Letanias y finalmente sobre las doce de la noche, Misa Cantada de Comunión con gran asistencia de fieles. Al Gloria, las campanas, enmudecidas en la mañana del Jueves Santo, fueron lanzadas al vuelo, pregonando a la ciudad el momento del glorioso Aleluya de Resurrección.

Caramellas. — Tras el vuelo de las campanas, las agrupaciones corales «Sociedad Coral» «Nova Gesoria», y «Costa Brava», salieron a alegrar con sus cantos los hogares de la Ciudad Residencial de S'Agaró, para seguir el próximo sábado de «Pasquetes» con los hogares guixolenses.

En la mañana del Domingo de Pascua, la Sociedad Coral «Nova Gesoria» bajo la dirección del Mtro. Rafael Figueras, actuó para el Excmo. Sr. Ministro D. Pedro Gual Villalbí, siendo obsequiados con un refrigerio, y profundo agradecimiento de tan distinguido caballero catalán.

L'amor venia en taxi. — El próximo Domingo, la Agrupación Teatral de Llagostera, presentará, en las tablas del Centro Parroquial en función de Tarde, la divertida comedia de Rafael Anglada «L'amor venia amb taxi», que se ha venido representando durante semanas ininterrumpidas en el Teatro Comedia de la Ciudad Condal.

Recital por el barítono Manuel Ausensi — Para la noche del próximo Domingo día 24 de abril, se anuncia una actuación única del gran barítono español Ma-

nuel Ausensi, al que han aclamado los públicos del Teatro de la «Opera»; de Roma, «San Carlos» de Nápoles, entre otros, y últimamente en la «Opera de Atenas, donde alcanzó un gran éxito con la interpretación de «Rigoletto».

En este concierto, organizado por la Sección de Música de la Agrupación Artística de A. C., interpretará fragmentos de las óperas: «Las Bodas de Fígaro», de Mozart, «Rigoletto», y «Traviatta», de Verdi, «Maestro Campanone» de Mazza, entre otras piezas de su extenso repertorio.

Le acompañará al piano, la destacada concertista María Teresa Balcells.

Será esta indudablemente una grata noticia para los aficionados al «bello canto», y más si se tiene en cuenta la gran valía del barítono Manuel Ausensi.

Natalicios. — El hogar de los esposos Cateura - Vergés, se ha visto alegrado con el nacimiento de una niña, segundo fruto de su matrimonio.

Asimismo el hogar de los esposos Valent Gay ha visto nuevamente bendecida su unión, con el feliz alumbramiento de un niño.

X Audición de Sardanas. Organizada por la «Agrupació Amics de la Sardana» tuvo lugar el pasado Domingo de Pascua, una audición a cargo de la Cobla Iris de Salt, bajo el siguiente programa: «Record d' Olesa» de M. S. Puigferrer; «Flors a la Moreneta», de R. Viladesau; «Gota d'Aigua», de J. Calders, «El Petit Estudiant» de J. Viader, «Els tres pintors» de E Mas - Ros y «Visca la Pepa» de R. Vilá.

Esta Entidad Sardaniista organizará para el próximo domingo día 24, Día de la Sardana, una completa au-

dición, a las 12, h. a cargo de la cobla «Cataluña», de Bordils.

A las 11, de la mañana, se depositará un ramo de flores, en el monumento a Garreta, y otro en la tumba de José M.º Vilá.

Excursión a la Salud de Terradas. — Para el día 1.º de Mayo, el Centro Excursionista «Montclar» organiza una excursión en autocar, con visita a la Feria de Figueras.

AJEDREZ

LA II COPA ROURA

Como consecuencia de las últimas eliminatorias, han quedado clasificados para pasar a los cuartos de final, los Sres. Callicó, Basart, Serra, Dausá, Fons, Gruart y Gimbernat.

Los partidos correspondientes al próximo domingo serán pues:

Basart-Serra
Dausa-Fons
Callicó Gimbernat
Gruart - Vencedor de la Girónés-Loubat.

Notas de la Alcaldía

De conformidad con las bases del Concurso Subasta para la Renovación y mejora del alumbrado público de los Paseos del Mar y del Generalísimo que se publican en el Boletín Oficial del Estado núm. 88, de fecha 12 del corriente tipo 650.000 Ptas, se hace público para general conocimiento que las placas podrán presentarse en la Secretaría municipal de esta ciudad, hasta las 12 horas del día 27 de este propio mes.

De conformidad con las Bases del Concurso subasta para la Prolongación del muro de contención existente en el Paseo del Mar que se publican en la prensa local y otros medios de difusión de naturaleza análoga, tipo 308.957'85 Ptas. se hace público para general conocimiento que las plicas podrán presentarse en la Secretaría municipal de esta ciudad, hasta las 12 horas del día 25 de este propio mes.

TAXIS
Santiago Frigola
(ARIAS)
Levante, 3 Teléf. 565

Frutas Selectas
H. MORENO

Fernando FEBRER
PINTURA DECORATIVA
E INDUSTRIAL
Economía y perfección
en los trabajos.
Pida presupuesto sin compromiso
Algabira. 98
SAN FELIU DE GUIXOLS

TAXIS
UBALDO MARTINEZ
Huguet, 25 Tel. 263

SOLAR
Se vende
Todo o parcelas en calle
Miguel Surís
(detrás Asilo)
Razón: Monasterio, 23 1.º

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24